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Ihre Ratsanfrage RA-360/2020 - Parken Ernst-Enge-Straße 
 
 
Sehr geehrte Frau Schaper, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
1. Ist es angedacht, die teilweise nicht mehr erkennbare Parkmarkierung zu erneuern 

und wenn ja, sollen dabei Änderungen zur bisherigen Nutzung erfolgen? 
 
Die Parkflächenmarkierungen wurden bereits im April dieses Jahres nachmarkiert. Aktuelle 
Überprüfungen vor Ort bestätigen die uneingeschränkte Sichtbarkeit.  

 
2. Welche Änderungen zur Parkordnung in o. g. Straßenbereich sind durch die Stadt-

verwaltung zukünftig angedacht bzw. wurden in den Jahren 2019 und 2020 bereits 
durchgeführt? 
 
Es sind keine Änderungen der Parkordnung angedacht.  
Aus Gründen der Verkehrssicherheit und Ordnung wurde auf Antrag des Abfallentsor-
gungs- und Stadtreinigungsbetrieb der Stadt Chemnitz zur Vermeidung von Rückwärtsfahr-
ten Anfang dieses Jahres im Wendehammer der Ernst-Enge-Straße 38 das Parken durch 
Demarkierung der dort befindlichen Parkflächenmarkierungen untersagt. Infolge dieser ver-
kehrsrechtlichen Maßnahme sind zwei Stellflächen entfallen. 

 
3. Sollten Änderungen der Parkordnung vorgenommen werden, aus welchen Gründen 

erfolgt diese und wie viele Stellplätze fallen dabei weg? 
 
Siehe Punkt 2 

 
 
4. Wie verhalten sich Mitarbeiter*innen des Ordnungsamtes im o. g. Straßenbereich, 

wenn die Markierungen nicht eindeutig erkennbar sind?  
 
Es sind keine Einschränkungen in der Sichtbarkeit der Parkflächenmarkierungen vorhan-
den. 
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5. Sind im Bereich Ernst-Enge-Straße/Arthur-Strobel-Straße generell Änderungen der 
Parkordnung vorgesehen, die zum Wegfall von Parkplätzen führen? 
 
Im öffentlichen Verkehrsraum sind derzeit keine Änderungen der Parkordnung vorgesehen. 

 
Freundliche Grüße 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 


